



Dossier de presse

L'agglomération de Perpignan découvre son Agriculture

Samedi 17 juin 2006

- Un marché au pied du Castillet
De 8h00 à 18h00
- Un rallye découverte terroirs et patrimoine

Contact Presse : **Gilles Bertrand : 06 07 12 55 56**

Daniel Verges : 06 15 91 45 12



Siège social : MAISON DE L'AGRICULTURE 19 avenue de Grande-Bretagne – 66025 PERPIGNAN CEDEX
T : 04.68.35.74.00 - F : 04.68.34.65.44 - E : chambagri.cda-66@wanadoo.fr

L'agglomération de Perpignan découvre son Agriculture

Objectifs de la Journée agricole.

► DECOUVRIR

Sur le territoire de l'agglomération de perpignan, on peut y trouver à peu près tout ce qui se fait en matière d'agriculture. De la viticulture, en passant par l'arboriculture, le maraîchage, la floriculture, l'élevage, mais aussi les céréales et la pépinière. Cette agriculture qui possède un passé riche d'histoire, n'en est pas moins moderne. C'est à l'occasion de cette journée que les agriculteurs vont à la rencontre des citadins.

► PROMOUVOIR

Exercer le métier d'agriculteur, c'est avant tout cultiver la terre. Cette activité économique qui a pour but de mettre en valeur le milieu naturel afin d'obtenir les produits végétaux et animaux utiles à l'homme, en particulier ceux destinés à son alimentation, est mal connue du public. C'est par la promotion de cette agriculture, et des hommes qui la font, que la connaissance réciproque de la filière agricole, deviendra un centre d'intérêt commun aux agriculteurs et aux citadins. Cette agriculture périurbaine est confrontée, au quotidien, au développement urbain avec ses atouts mais également avec ses contraintes, qui sont parfois difficiles à comprendre et à vivre. Les agriculteurs ont donc décidé de prendre les devants et de signifier leur importance économique au sein du territoire d'une part, mais aussi l'importance de leur présence quant à la préservation de l'environnement périurbain.

► VALORISER

Sur l'agglomération de Perpignan, la diversification des productions triomphe de l'uniformité comme des dangers de la monoculture. Sur cette terre que certains poètes considèrent comme bénie des dieux, le citadin, qui n'en est pas moins un consommateur, il pourra à l'occasion de cette journée déguster, acheter et apprécier la très grande qualité et la belle diversité des différents produits sortis du terroir de l'agglomération, et découvrir, pour mieux connaître les produits identifiés **Jardin de Perpignan**.

L'agglomération de Perpignan découvre son Agriculture

Une marque :

Jardin de Perpignan est une marque déposée qui appartient à l'association du même nom. C'est une large gamme de produits que l'on retrouve sous cette marque, des légumes, des fruits mais également des fleurs, de l'huile d'olive et du vinaigre. Présents sur les étals des distributeurs locaux. Les consommateurs retrouvent au quotidien ces différents produits

Les produits sont identifiés dès la cueillette et il ne se passe pas plus de 24 heures avant de les retrouver sur les rayons également identifiés **Jardin de perpignan** tous les matins.

C'est dans le respect de la tradition « hortolana » (prononcer ourtoulane) que les agriculteurs de l'agglomération de Perpignan ont créé cette marque. Elle s'appuie sur une expérience et un savoir-faire qui traverse les siècles...

C'est grâce à ce logo que l'on identifie les produits **Jardin de perpignan** :



L'agglomération de Perpignan découvre son Agriculture

Le programme :

- Le Marché agricole :

- Situé place de Verdun (pied du Castillet)
- 75 m² de stand pour déguster, goûter et acheter les fruits, légumes, fleurs, huile d'olive, vinaigre sous la marque **Jardin de perpignan**
- Présence cette année de la SARL rayon d'or avec ses miels et ses préparations à base de miel.
- Ouvert de 8h00 à 18h00 non-stop.

- Le coin nutrition :

- Présence d'un diététicien, Anthony IEZZI.
- Possibilités de se renseigner sur les équilibres alimentaires, les bienfaits des fruits et légumes frais....
- Possibilités d'avoir des programmes personnalisés.
- Distribution de fiches recettes, de menus...
- Des jeux, des cadeaux...

- Le Rallye découverte terroirs et patrimoines :

- Organisation pour la première fois d'un rallye de ce type sur la commune de Perpignan, en partenariat avec l'Office de Tourisme de Perpignan.
- L'inscription au rallye est gratuite.
- Le rallye à pour objectif de faire découvrir les exploitations agricoles et le patrimoine de Perpignan au travers d'énigmes et de questions diverses.
- Les gagnants se verront remettre des lots à l'arrivée.
- Les horaires du rallye sont : **de 9h00 à 16h00 le samedi 17 juin.**
- Il ne s'agit pas d'une épreuve de vitesse...il ne sera en aucun cas tenu compte du temps mis pour effectuer le parcours. Il s'agit d'une promenade touristique, culturelle et conviviale.
- Les dossiers d'inscription sont à retirer auprès de l'office de tourisme à partir du lundi **05 juin 2006.**

L'agglomération de Perpignan découvre son Agriculture

Les organisateurs :

- **Les agriculteurs de l'agglomération de Perpignan :**
 - D Verges, G Bousquet, C Llanes, J Lliboutry, MT Montgaillard, JC Pech, J Turro, C Cuadrat, B Llantia, L Bousquet, M Nou, S Guillot, C Pomes, M Tresserre, R Pol, J Palmade, P Ey, B Ribes, JC Estève, E Caseilles, D Salgado, Domaine Pâquerette, V Duval et filles, G Siesse
- **La ville de Perpignan et ses différents services.**
- **L'office de tourisme de perpignan**
- **La Chambre d'Agriculture et ses différents services.**
- **APRIFEL :**
 - Crée en 1981, l'APRIFEL, l'Agence Pour la Recherche et l'Information en Fruits et Légumes Frais, a pour mission de proposer au consommateur une connaissance approfondie et actualisée des fruits et légumes en terme de plaisir, de forme et de santé. Elle informe la population de l'importance d'une alimentation riche en fruits et légumes frais.
 - APRIFEL mène plusieurs opérations :
 - Sensibiliser le grand public par la campagne "5à10 par jour "
 - Informer les professionnels de la Santé
 - Participer à la recherche sur la prévention des maladies chroniques
 - Participer à la recherche scientifique
 - Améliorer les connaissances en diététique
 - Initier à l'Art Culinaire
 - Lier Art et Agriculture
 - Offrir aux consommateurs des services et des conseils
 - Le réseau national de diététiciens, le Comité Scientifique, le Comité Culinaire, l'espace consommateurs "Espace 10" et la galerie d'art Fraîch'Attitude ... sont là pour mener toutes ces missions

L'agglomération de Perpignan découvre son Agriculture

Avec la collaboration de :



Nos partenaires



Jardin de Perpignan participe à la :

